

Hier spricht Kuthumi.

Ihr fragt nach den lichtlosen Wesen, die eure Welt regieren.

Wer sind die, diese lichtlosen Wesen?

Die Lichtlosen werden gesteuert durch die Gier, Macht und Kraft.

Sie sind verteilt auf der ganzen Erde! Sie halten die Erde - euch - gefangen, wie die Spinnen mit ihrem Netz ihre Beute gefangen halten.

Sie sind da, um ihre Pläne auszuführen; die Pläne, die sie schon ganz lange verfolgen. Und diese Pläne sind nicht von der Liebe durchdrungen. Sie sind durchdrungen von der Macht, Menschen und Materie in ihren Besitz zu bringen, zu besitzen. Das dies möglich ist, haben sie ganz ausgeklügelte Systeme entwickelt. Ein System davon ist das Geld; das Geld, welches jeder Mensch braucht. Könnt ihr euch vorstellen eine Welt ohne Geld?

Es gibt das Sprichwort: „Geld regiert die Welt“. Und so ist es!

Geld ist Macht. Wer Macht hat, hat das Sagen. Demzufolge haben sie das Sagen, denn sie haben Macht, Geld und einen Plan.

Sie wissen genau, was sie wollen und wie sie es wollen. Sie haben ein ganz klares Ziel vor Augen: immer mehr Besitz zu erwerben, immer mehr Macht zu erwerben, die Schere von Arm und Reich zu vergrößern, den Mittelstand abzubauen, zu vernichten. Sonst könnte dieser zu viel Macht bekommen.

Das wollen sie nicht. Sie sind die Könige, sie haben das Sagen!

Wieso fühlt ihr euch unterlegen?

Wieso fühlt ihr euch ihnen ausgeliefert?

Was läuft da schief?

Für all ihre Machenschaften, die sie aufgebaut haben, braucht es eine Kaltblütigkeit; eine Kaltblütigkeit, welche der Liebe keinen Raum lässt. Diese Kaltblütigkeit kann nur entstehen, wenn keine Seele vorhanden ist, wenn die Seele abgetrennt ist, wenn keine Verbindung zum hohen Selbst ist. Dann ist es möglich!

Und diese Lichtlosen, die sind nicht verbunden mit ihrer Seele, sie sind abgetrennt, und die Macht und Stärke besitzen sie, weil sie nichts beeindruckt, nichts irritiert. Ja, man kann sagen: sie sind kaltblütig, sehen nur ihr Ziel und wie sie dieses Ziel erreichen können und dafür sind ihnen alle Mittel möglich.

Diese Lichtlosen haben keine Empathie, sie sind radikal. Sie haben kein Mitgefühl, keine Empfindungen, wie ihr lichtvollen Menschen sie habt. Ja, man kann sagen: sie sind wie Roboter, wie Roboter von ihren Gedanken gesteuert, nicht von ihrem Herzen, von ihren Gedanken, kopfgesteuert, nicht herzugesteuert.

Und dies macht es Ihnen möglich, ohne Empfindungen zu leben.

Wenn ein Mensch keine Empfindungen hat, ist er nicht manipulierbar und er ist keinen äußeren Einflüssen unterlegen. So ist es mit diesen Lichtlosen: sie sind nicht manipulierbar, sie lassen sich nicht beeindrucken. Sie denken nicht: ist dies gut oder böse, weil sie ja nur das eine kennen!

Sie kennen das Lichtlose, dem folgen sie sehr getreu. Für sie gibt es nur eine Variante und das ist die lichtlose Variante. Sie haben keine anderen Ziele, nicht verschiedene Wege, verschiedene Konzepte, verschiedene Prinzipien.

Sie folgen dem Lichtlosen, sie scheuen keine Gefahr!

Ihr Menschen, ihr kennt eure Höhen und Tiefen. Ihr kennt euer Leid, ihr kennt eure Freude. Ihr kennt, wie es ist, wenn man nicht „gemittelt“ ist. Ihr kennt den Zustand, wenn die Energie, eure Lebensenergie, niedrig schwingt. Ihr kennt die Einflüsse auf euch von außen und was sie mit Euch machen.

Das alles kennt ihr! Und der Körper ist ein wunderbares System, das immer in Regulation ist. Auf alle diese äußeren Einflüsse hat der Körper zu antworten. Ja, er reguliert, dass ihr Menschen im inneren Gleichgewicht sein könnt.

Noch ganz viele Menschen sind damit beschäftigt, ihr inneres Gleichgewicht zu finden. Viele können noch nicht 24 Stunden in der lichtvollen Energie bleiben, in dieser Schwingung des Lichtes und der Liebe. Deshalb sind sehr viele Menschen damit beschäftigt, ihr Gleichgewicht zu finden, ihr Gleichgewicht zu halten.

Ja, sie sind mit ihrem inneren Gleichgewicht beschäftigt und das hält sie auf Trab. Das macht sie den Lichtlosen gegenüber schwach, weil sie so stark mit sich selbst beschäftigt sind. Wären diese lichtvollen Energien gebündelt, zentriert, dann wären sie eine ganz andere Kraft. Doch das ist noch nicht so!

Obwohl sehr viele Menschen ihre Energie in der letzten Zeit erhöht haben, erhöht im Sinne, sie sind viel lichtvoller geworden, ihre Lichtenergie ist stabiler geworden, sie können sie besser halten; obwohl dies ist, sind es immer noch zu wenig Menschen, die in ihrer ganzen Kraft, in ihrer ganzen vollen Überzeugung gegen diese Lichtlosen etwas unternehmen können. Die Menschen sind noch zu schwach, um gegen sie vorzugehen!

Die Lichtlosen haben ein großes Geschick, die Menschen abzulenken, die Menschen zu beschäftigen. Jetzt denk ihr sicher: ja, was ist denn das?

Ja, was ist das? Es sind zum Beispiel die immer wiederkehrenden Sportanlässe! Über das ganze Jahr sind verschiedene Sportanlässe. Wie viele Menschen schauen diese am Fernsehen, wie viele Menschen gehen in die Stadien? Das ist eine Form der Ablenkung!

Dann gibt es auch immer wieder neue Krimiserien im Fernsehen, immer wieder Serien, die man ja jedes Mal sehen möchte, die ihr ja nicht verpassen möchtet. Auch das ist Ablenkung! Diese Ablenkungen schwächen euch! Und das ist der große Trick, das ist die große Manipulation.

Es ist der Trend der heutigen Gesellschaft, dass sie überall anwesend sein will / möchte; ja nichts verpassen, sonst hat sie nichts mehr mitzureden.

Und das sind die Kräfte der Dunkelwesen, die euch damit infiltrieren, die euch damit eure Kraft nehmen. Und solange ihr diesen Ablenkungen folgt, kommt ihr nicht in eure eigene Kraft und könnt dagegen steuern, gegen diese lichtlose Kraft.

Lasst euch nicht ablenken, bündelt eure lichtvolle Energie. Je lichtvoller ihr werdet, desto weniger hat die lichtlose Seite eine Chance, euch abzulenken. Euer Bewusstsein zu bündeln, das ist euer Sieg.

Ich bin Kuthumi.

(Durchgegeben an ein Channelmedium, das anonym bleiben möchte.)